



GUAYAQUIL: Curso Iberoamericano de Educación Continua en Psicología Forense

La Universidad Politécnica Salesiana - Guayaquil, facilita sus instalaciones, para la realización del Curso Iberoamericano de Educación Continua en Psicología Forense, diseñado y avalado por La Federación Ecuatoriana de Psicólogos Clínicos, FEPSCLI, y la Universidad Técnica del Norte, UTN para atender la demanda actual en este ámbito de intervención del psicólogo. Este espacio de capacitación intensiva, de 280 horas de duración se impartirá durante 3 meses. Tiene el objetivo de brindar una formación integral, combinando módulos teóricos, prácticas profesionales, trabajo individual externo, investigación forense y tutoría personalizada, bajo la supervisión de un equipo de expertos.

[Ver evento en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)